

Der Colonel setzte eine Prämie auf Omars Haupt; im übrigen war er für Ermüdungstaktik, während die andern Herren seines Stabes Flankenangriff forderten.

Aber noch ehe man sich geeinigt hatte, erfaßte die Insubordination eine einheimische Kamelstaffel; revoltierend scholl ihr Kampfgruß zu den Genossen im Felde, die aufhorchend ihre Ohren muschelten und die Hufe feuerten.

In dieser höchsten Not erstand der unerwartete Retter; verschlafen, mit verachtung-gekrümmten Lippen tänzelte das Mehari, Achmeds Mehari, vorbei, rechts ab zum Bahnhof, den ganzen Klumpen tiefbeschämter, tiefgedemütigter Arbeitskameraden hinter sich herlenkend, und erledigte also mit vorbildlicher Geste jede Ausrede flauen Zauderns.

Schon nach einer knappen Stunde kehrten im Triumph die Sieger vom Oued Biskra heim; palmenschwingend eilten ihnen verzückte Ladies entgegen.

Omar wurde lebendig eingebracht und standrechtlich erschossen.